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Le mot du Président          
Chers(ères) amis(ies) d’Anjou-L’viv et des Joyeux Petits Souliers,  
 
L’année 2021 s’en va vers sa fin. Qui nous aurait dit en janvier dernier que nous en 
serions encore là à être bridés par un tas de contraintes sanitaires qu’heureusement le 
vaccin a amoindries ? Aujourd’hui nous avons la chance, tout en restant vigilants et en 
utilisant le précieux sésame,  de pouvoir sortir, rencontrer librement ou presque ses 
amis, aller au cinéma, au restaurant. Malheureusement ce n’est pas le cas, loin de là, 
de la réalité de nombreux autres pays et, particulièrement, pour ce qui nous concerne, 
de l’Ukraine.  
La circulation galopante de la pandémie, l’organisation défaillante de la vaccination ont 
eu des conséquences navrantes et désastreuses que nous évoquons dans les pages de 
ce n° 5 d’Anjou-L’viv Infos. La tournée que nous avions préparée, qui était quasiment 
prête a été annulée comme vous le savez désormais.  
Mais nous avons, malgré tout, continué à faire vivre notre association. Quelques 
actions ont pu se dérouler, oh pas beaucoup, nous les développons page 4. Et puis il y 
a des projets, des dates d’animation qui s’annoncent, page 5. 
Comme nous l’avons fait dans les numéros précédents, nous vous présentons une des 
structures que Anjou L’viv aide spécifiquement. Il s’agit de l’association «la petite 
cerise », page 5 
Les finances de l’association Anjou L’viv sont saines comme vous le verrez dans le 
compte-rendu de l’assemblée générale du 17 septembre dernier. Cela va nous 
permettre d’aider le groupe « Orphéus » durement impacté par l’absence de tournée. 
De nouvelles personnes ont été confortées comme membre du conseil 
d’administration. Il s’agit de Katia J. du secteur de St Laurent des Autels/Le Pallet, de 
Claude B. et Jean Luc P. du secteur de Beaupréau et enfin de Jean Le N. qui retrouve 
pour notre plus grand plaisir son poste d’administrateur. Ces arrivées compensent les 
départs de Claude L. et de Yannick R. qui ont souhaité se retirer du C.A tout en restant 
membres actifs de l’asso.  
Au cours de ce numéro, nous faisons aussi le point sur la situation de l’association 
nationale des « Joyeux Petits Souliers » et nous vous donnons quelques nouvelles de 
l’Ukraine et de L’viv en particulier. 
Enfin, je voudrais tous vous remercier pour la réponse exceptionnelle que vous avez 
faite à nos sollicitations que ce soit en faisant un don ou en commandant des gâteaux. 
Cela va nous permettre, malgré la situation difficile que nous traversons et que nos 
amis ukrainiens traversent, de pouvoir continuer de les aider. 
Pour eux et pour la pérennité d’Anjou L’viv, je vous dis merci et vous souhaite une 
bonne lecture ! 
 Jean Pierre ROLANDEAU 
 Président Anjou L’viv 
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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
 

Nous avons pour habitude d’organiser notre assemblée générale en début d’année comme se fut la cas en 

2020, le 31 janvier et puis est arrivée la Covid 19 qui nous a obligé à repousser celle de 2021, d’abord en juin 

puis finalement le 17 septembre dernier où elle a pu se dérouler normalement. 

Sur  les  83 adhérents à jour de cotisation, 32 étaient présents ou représentés. La précaution que nous avons 

prise lors de la modification de nos statuts de ne pas fixer de quorum a permis à l’assemblée générale de se 

tenir (merci à notre trésorier d’avoir été de bon conseil). 

Je vous rappelle que l’assemblée 2021 a pour but de faire les bilans de l’année 2020. 

 

Rapport moral fait par le président : 
« Chers amis (ies) 

Tout d’abord merci d’être venus à cette assemblée générale 2021 assez tardive. Nous avions jusqu’à lors coutume de 

faire nos assemblées générales en début d’année (fin janvier – début février) et nous avions pu faire celle de 2020 

quelques semaines avant le début de la pandémie de Covid 19. C’était le 31 janvier. Il y a donc bientôt 20 mois. 

Puisque nous faisons aujourd’hui les bilans de l’année 2020, si particulière, je voudrais tout d’abord mettre en avant les 

modifications qui ont été apportées dans notre vie quotidienne de femme et d’homme et, bien sûr, dans la vie de notre 

association. Tout au long de l’année, il ne nous a pas été possible de nous réunir en présentiel. Il a fallu s’adapter à une 

autre forme de réunion moins convivial plus pragmatique.. 

Malgré toutes ces vicissitudes, notre association à continuer de fonctionner. Nous verrons dans le rapport d’activités que, 

en dépit des vicissitudes, elle a continué de vivre et les bénévoles responsables ont continué de se mobiliser. 

L’année 2020 a tout d’abord vu quelques changements dans notre conseil d’administration et l’arrivée d’un nouveau 

président. 3 nouvelles personnes ont été cooptées en cours d’année au sein du conseil d’administration. Il s’agit de Katia 

Jamin du secteur de St Laurent des Autels/Le Pallet, de Claude Benêteau et Jean Luc Piton du secteur de Beaupréau. 

Vous aurez, tout à l’heure, à donner votre accord pour confirmer leur entrée au conseil. 

Toutes les animations prévues en 2020 ont été annulées ce qui signifie qu’aucune rentrée d’argent ne pouvait être 

enregistrée. C’est pourquoi nous avons sollicité votre générosité et vous avez répondu formidablement à cette 

sollicitation puisque plus de 4200€ de dons ont été enregistrés au cours de l’année. Autant que lors des années avec 

tournée. 

Il était important de ne pas perdre le contact avec vous, les adhérents. Cela a pu se faire grâce à la commission 

« Communication » qui a pu construire les 2 lettres d’infos annuelles en mars et en novembre 2020. C’est vrai, 

qu’autrement, on ne s’est pas beaucoup vu.  

Ce travail de la commission « Communication » a d’ailleurs été mis en veille alors que nous venions de commencer la 

mise en forme d’un diaporama de présentation de nos activités et de nos actions. De même que la commission 

« Tournée » va se remettre en route à l’occasion de la tournée prochaine, je souhaiterais que la commission «  

Communication » puisse se remettre au travail. Cette commission n’est plus très épaisse puisqu’il n’y a plus que 3 

personnes qui la composent, Alain, Pierrot et moi. Donc si vous voulez nous accompagner nous nous y remettrons après 

la tournée en 2022. 

La situation a bien entendu été la même au niveau national. Aucune rencontre n’a pu avoir lieu autre qu’en visio-

conférence. Mais là aussi les adhérents ont répondu présents et la récolte de dons a permis d’assurer toutes les aides 

habituelles pour l’année 2020 (parrainage, fonds de solidarité, école de danse et aide aux structures). Pour l’année 2021, 

la tenue et la réussite de la tournée qui s’annonce et que vous présentera Alain tout à l’heure, vont conditionner beaucoup 

de choses car les finances des Joyeux Petits Souliers sont totalement dépendantes de cela. 

En résumé, ce fut pour moi, une première année de présidence très particulière. Heureusement j’ai été bien épaulé par 

l’ensemble du conseil d’administration. Mais je voudrais aussi remercier tous les amis du secteur de Beaupréau qui me 

soutiennent formidablement. 

Cette solidarité, cette amitié, nous ont permis, nous permettent d’aborder l’année 2021 et la tournée qui arrive en toute 

confiance. Longue vie à Anjou L’viv et aux Joyeux Petits Souliers ! 
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Rapport d’activités fait par le secrétaire : 

 
Vie associative : 

Conseil d’administration 3 réunions 

- Le 10 février en présentiel 

o Election du bureau 

o Préparation du calendrier des animations 

 Récital des compagnons de la Tourlandry prévu le 25 octobre 2020 – Repoussé 

 Concert de la chorale « Coup de Chœur » de Beaupréau – Repoussé 

 Courses scolaires à St Pierre Montlimart – Prévu le 19 mai 2020 – Réalisé le 5 juillet 2021 

 Séance théâtrale à St Laurent des Autels le 3 mars 2020 – seule animation réalisé en 2020. 

o Préparation d’un voyage en Ukraine à l’automne 2020 – Repoussé (Peut-être en 2022 ?) 

- Le 10 juin 2020 en visio conférence 

o Décision d’annuler le voyage en cours de préparation 

o Décision de maintenir la rando de septembre sans repas le midi 

o Décision de maintenir le récital des Compagnons de la Tourlandry 

o Concert de la Chorale « Coup de chœur » au 22 novembre 

o Annonce d’un concert privé organisé au profit de Anjou-L’viv, le 29 juillet 

o Maintien de la cueillette de pommes qui aura lieu début octobre (le 17) ( + de 2 tonnes de pommes 

récoltées - 1200 litres fabriqués) 

o On commence à parler de la tournée d’automne 2021 

- Le 21 décembre 2020 en visio conférence 

o Constat que beaucoup d’animations ont été annulées, rando, récital de Compagnons de la Tourlandry, 

re fixé au 21 février 2021, récital de la chorale Coup de Chœur. 

o Au niveau national annulation des 2 tournées prévues en 2020. Des incertitudes sur le déroulement de 

celle du printemps 2021 (qui sera finalement annulée également) 

o Théâtre à St Laurent des Autels le 3 mars 

o Le concert de « Douar Trio » le 29 juillet – Don de 700€ 

o Début de la préparation de la tournée 2021 

Rapport financier fait par le trésorier :  RESULTATS 2020 
 

RECETTES DÉPENSES 
Ventes 860,00  Achats 1 440,68 

 Vente artisanat   Achat artisanat   

Jus de pomme 860,00 Jus de pomme 1 440,68 

Autres recettes 105,67  Autres dépenses 329,61 
intérêts épargne 105,67 Dépenses diverses 281,61 

    Frais de banque 48,00 

Recettes Tournée JPS    Frais tournée JPS   
Tournée JPS – Orphéus   Tournée JPS    

Tournée Anjou LVIV   Tournée JPS/Anjou LVIV   

Recettes animation 479,00  Frais d'animations 82,00 
Théâtre St Laurent 479,00 Organisation animation 82,00 

Randonnée   Randonnée   

 Vie associative 6 505,00  Vie associative 6 021,11 
 Adhésions 1 680,00 Adhésions nationales 395,00 

 Dons 4 218,00 Aide Humanitaire 4 218,00 

 
  Famille Kotviskyy 1 000,00 

    Provision pour aide humanitaire 3 218,00 

Reprise provision aide 

humanitaire 
  Cotisations et Assurances 291,67 

    Frais associatifs 129,15 

    Secrétariat 380,29 

 Contributions des bénévoles 607,00 Contributions des bénévoles 607,00 

TOTAUX 7 949,67 €   7 873,40 € 

Résultat 76,27 € 
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Bilan au 31/12/2020 

 

ACTIF PASSIF 

Immobilisations – créances   Capitaux propres 24 005,84 

    Report à nouveau 11 711,57 

    Résultat de l’exercice 76,27 

    Provision aide humanitaire 12 218,00 

Trésorerie 24 005,84 Dettes   

Compte bancaire 1 822,50 Fournisseurs   

Livret bleu associatif 21 884,24     

Caisse 299,10     

TOTAUX 24 005,84 €   24 005,84 € 

 
Comme vous pouvez le constater, l’absence d’activités n’a pas mis, pour l’instant, nos finances en péril. Vos 
dons ainsi que la réussite de la tournée de l’automne 2019 ont permis d’augmenter le fonds destiné à l’aide 
humanitaire à hauteur de 12 218€. Ce chiffre correspond aux sommes cumulées depuis notre dernier séjour à 
L’viv en octobre 2018. Malheureusement le voyage que nous étions entrain d’organiser au moment du début de 
la pandémie n’a, bien entendu, pas pu se dérouler et notre aide n’a pas pu être distribuée ce qui est 
excessivement dommage pour des structures qui en ont tant besoin. Espérons que 2022 nous permettra de 
pouvoir retourner en Ukraine en sécurité ce qui n’est pas le cas actuellement. 

 

 
En Ukraine , la situation par rapport à la pandémie de Covid 19 est assez catastrophique. Actuellement ce sont 
près de 25 000 contaminations quotidiennes qui sont recensées. Depuis le début de la crise, on dénombre 
72500 décès pour 44,1 millions d’habitants  (en France : 119 000 morts pour 67,4 millions d’habitants). Le 
Président Zelenski a décidé de rendre la vaccination obligatoire dans les zones classées rouge. L’viv en fait 
partie. A partir du 8 novembre les enseignants et les fonctionnaires non vaccinés ne sont plus autorisés à 
travailler.  
La situation dans le Donbass est toujours critique. Les attaques « ennemies » sont quotidiennes et font de 
nombreux blessés et quelques soldats tués. 
Au niveau économique, le Président Zélenski tente de juguler la corruption (vote d’une loi anti-oligarque). La 
banque européenne estime la croissance de l’Ukraine à 3,5% pour 2021 et 2022. Malgré ces signes 
d’amélioration, la crise pandémique a sérieusement impacté les couches sociales défavorisées du fait du 
manque de protection sociale du pays (chômage, aide aux entreprises insuffisantes, …). Les prix ont également 
augmentés. A titre d’exemple le prix du sucre  a doublé en 1 an passant de 14,94 hryvnias le kilo en septembre 
2020 à 28,69 hryvnias/kg en septembre 2021 (actuellement 1 euro = 30,21 hryvnias) 
 (Source : Ukrinform.fr) 

 

Quelques nouvelles de l’Ukraine      
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Et maintenant… 
L’Association Anjou L’viv Les Joyeux Petits Souliers a appris 
très tardivement l’annulation de la tournée d’automne 2021. 
Quelle déception, quelle incompréhension !!! 
En effet, depuis plusieurs mois, malgré la situation sanitaire 
critique, les bénévoles de l’association avaient réussi à 
trouver salles de spectacle, activités diverses, familles 
d’accueil etc… 
Mais les faits sont là. 
Quatre ans sans tournée en Anjou vont être difficiles à vivre. 
Toutefois  la déception, voire la colère passée, ce report en 
automne 2023 pour notre secteur ne doit pas entamer notre 
enthousiasme, notre détermination pour continuer à aider 
les différentes structures, l’école de danse et les chanteurs 
d’Orpheus. Ces derniers, tous vaccinés, prêts à venir, ont 
été fort dépités de la décision prise par l’école de danse. Le 
conseil d’administration d’Anjou L’viv a d’ailleurs pris la 
décision exceptionnelle de dédommager partiellement les 
chanteurs d’Orpheus qui subissent cette absence de tournée 
(7000€). La jeune association Tarn Ukraine y ajoute 1000€. 
Il nous faut donc nous remobiliser pour rechercher des 
sources de revenus, des idées nouvelles pour aider et faire 
connaître l’association. 
Pour l’instant seuls les dons (déductibles d’impôt) et les 
parrainages permettent de subvenir à des familles en 
difficulté… 

 

 
Et au niveau national des JPS ? Que se passe-t-il ? … 
 

Nouvelles  du national 

 

L’association nationale s’est réunie en visio-
conférence exceptionnelle après l’annonce de 
l’annulation de la tournée. En effet, cette situation 
va mettre en grande difficulté les finances et 
rendre impossible la poursuite de l’aide à l’école de 
danse. La tenue de la tournée de printemps est 
désormais impérative. C’est pour cela que des 
conditions de vaccination stricte ont été imposées 
aux responsables des Joyeux Petits Souliers, 
Volodiia et Mariia. 
La distribution des parrainages peut, elle, se 
poursuivre dans la mesure où les parrains 
poursuivent leurs dons. 

Finalement, il s’est passé des choses en 2021 
 

 Cross de l’école La source à St Pierre Montlimart 

 

  
 

 13 ième rando des Petits Souliers – Dimanche 26 septembre 2021 
130 participants à cette rando de reprise après une année blanche en raison de la crise sanitaire. Le temps plutôt 

clément et la beauté des chemins ont permis à tous les marcheurs de se retrouver dans une ambiance toujours aussi 

sympathique. Même si le fait de ne pas parachever la randonnée autour d’un repas comme les années antérieures, un 

bon nombre des particpants ont pu partager le pique nique en plein air. Tous se sont quittés en se donnant rendez-

vous l’an prochain. 

 

 
 

 

 

 

 La vente de gâteaux 

A l’initiative du secteur de St Laurent/le Pallet, la vente de gâteaux a été une 

réussite. 

Parfaitement organisée par Katia et Laurence, elle a permis d’engranger plus de 

900 euros au bénéfice l’association, somme destinée à poursuivre l’aide 

humanitaire en direction des de structures à L’viv.. 

Animation que nous renouvellerons, sans doute, l’année prochaine. 

Le 5 juillet dernier, à la veille des grandes vacances, les enfants des écoles maternelles 

et primaires de l’école privée « La source » à St Pierre Montlimart, se sont dégourdis 

les jambes lors d’une matinée de courses à pied. Les enfants se souvenaient avec envie 

de la visite des Joyeux Petits Souliers dans leur classe lors de la tournée de 2019. Cela 

les a motivés dans leur effort et leur a permis de faire un don de 1200 euros à 

l’association. Que tous les enfants et leurs enseignants en soient vivement remerciés ! 

Sans le soutien moral et financier de tous les bénévoles, de 
tous les adhérents, la pérennité de l’œuvre humanitaire qui 
est menée depuis près de vingt ans pourrait être remise en 
question. 
C’EST TOTALEMENT IMPENSABLE ! 
Comme toujours, chacun fera le maximum pour faire vivre 
l’association Anjou L’viv Les Joyeux Petits Souliers. 

Comptons tous les uns sur les autres ! 
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La Petite Cerise 
Après les orphelinats du « Le bon cœur » et des « Chérubins » puis le service 
d’oncologie et de chirurgie faciale pédiatrique, nous vous présentons, dans ce 
numéro, l’association « La petite cerise » 
 
Lorsque des membres de l’association se rendent en Ukraine, ils 

sont toujours accueillis très chaleureusement par leurs 

responsables. Ces derniers prennent toujours le temps de nous 

présenter leurs réussites et leurs difficultés. 

L’investissement d’Oksana Havrilyuk, bénévole auprès des 

jeunes issus de « La Petite Cerise », aujourd’hui dissoute, est 

essentiel. Elle aide ces jeunes gens, devenus majeurs et parfois 

parents, issus souvent de famille en grande détresse, à sortir de 

leurs nombreuses difficultés. 

Les témoignages de ces jeunes adultes, abîmés par la vie, sont bouleversants. Ils essaient de se 

reconstruire dans une vie plus sereine. Leur résilience force le respect. Le soutien moral et la 

participation financière des associations sont essentiels à ces jeunes gens. Oksana, leur référente, les 

aide dans leurs choix et leurs problèmes quotidiens. C’est une remarquable personne qui a toute 

notre confiance depuis toujours. Elle a besoin de notre aide… 

 
Dernière minute 

 
 
 
 
 

LES RENDEZ-VOUS 2022 
( Toutes ces dates sont encore dépendantes de l’évolution de la situation sanitaire) 

 

Vendredi 3 décembre 2021 : Marché de Noël à Beaupréau, quartier St Martin. Le groupe de Beaupréau 

proposera une soupe ukrainienne « Bortsh » ainsi que du jus de pommes et quelques articles d’artisanat 

 

 

Dimanche 13 février 2022 Récital des « Compagnons de la Toulandry » à la salle de l’Argerie au Louroux-

 Béconnais.  Ce rendez-vous 2 fois reporté va enfin avoir lieu. Soyez nombreux au 

 rendez-vous. 

                      
               

(date à confirmer ) : Les chorales Coup d’chœur et  les Doux Hommes chanteront à Beaupréau, salle de la 

Loge au profit de Anjou L’viv 

 
                        

     A vos agendas ! 

Le vendredi 17 et le samedi 18 décembre, M. Christian PETIT, fondateur et ex PDG de 

l’imprimerie ICI à Beaupréau organise une « portes ouvertes » pour présenter la remise en fonctionnement de 

l’atelier qu’il utilisait au moment de la création de son entreprise, et en faire la promotion pour le groupe ICI.  

A cette occasion, il proposera aux visiteurs d’éditer des cartes de vœux nominatives au prix de 2,50€ 

(enveloppe comprise). Il a choisi de reverser le bénéfice de cette vente à l’association Anjou L’viv. 

 

Venez nombreux visiter cette imprimerie à l’ancienne au 5 rue Pierre de Ronsard 

à Beaupréau (à partir de 15h00) – Marrons grillés et vin chaud accompagneront votre visite. 

Dimanche 25 septembre 2022 14
ième

 randonnée des Petits Souliers 

Venez nombreux randonner au milieu des vignes et des pâtures de la région de 

Denée 
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ADHESION OU 
RENOUVELLEMENT 

D’ADHESION 
 

 
 
Pour rappel l’adhésion annuelle d’un montant de 20 euros se répartit ainsi 15 euros pour l’association 
locale, Anjou L’viv, et 5 euros pour l’association nationale, les Joyeux Petits Souliers. 
 
 

Votre adhésion et vos dons sont  à adresser accompagnés du règlement à l’ordre de « Anjou-

Lviv-Ukraine»,  à  l’une ou l’autre des adresses suivantes : 

 
- Association Anjou-Lviv – JPS  12 rue du commerce - BEAUPREAU – 49600 BEAUPREAU  

 

- Association Anjou-Lviv – JPS     2 clos de la Noue – 49190 DENEE 
 

Anjou L’viv - JPS est une association d’intérêt public et est habilitée à délivrer un reçu fiscal en fin 

d’année, pour tout Don. 
 
Tous les adhérents et les donateurs reçoivent les journaux d’Anjou-Lviv et des JOYEUX PETITS 

SOULIERS.  

L’Association « Anjou-Lviv(Ukraine) 

 

BULLETIN D’ADHESION et/ou de DONS 
 

M., Mme, Melle ……………………………………………………………Prénom ………………………………………………… 

Adresse : ……………………………………………………………………………………………………………………………….. 

Téléphone fixe…………………………………………………………Téléphone mobile …………………………………………… 

Adresse mail : (IMPORTANT pour avoir des informations sur la vie de l’association)  

…………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

Désire soutenir les actions de l’association ANJOU L’VIV (Ukraine) – Les Joyeux Petits Souliers 

 Adhère à l’association pour l’année 2021 Montant 20€ 

 Verse un don de ………………… euros 

 Souhaite participer activement aux actions de l’Association 

Tous les adhérents et les donateurs reçoivent les journaux de Anjou L’viv et des Joyeux Petits Souliers. 

L’association Anjou L’viv (Ukraine) est habilitée pour éditer un reçu fiscal pour tout don à l’association. Ce reçu est adressé en fin 

d’année à l’adresse mentionnée ci-dessus. 

Ce bulletin est à adresser, accompagné du règlement, à  

 

- Association Anjou L’viv – 12 rue du commerce – BEAUPREAU – 49600 BEAUPREAU EN MAUGES  

- ou au 2 clos de la noue 49190 DENEE 

Document réalisé par la commission « Communication » 


